

2011/3795 - Attribution d'une subvention de 1 690 euros à l'Association des Producteurs Fermiers du Rhône à l'occasion des 10 ans du Marché de producteurs fermiers (Direction de l'Economie du Commerce et de l'Artisanat) (BMO du 12/09/2011, p. 1827)

Rapporteur : Mme FONDEUR Marie-Odile

Mme FONDEUR Marie-Odile, rapporteur : Il s'agit de l'attribution d'une subvention de 1 690 euros à l'Association des Producteurs Fermiers du Rhône pour célébrer les 10 ans du premier marché de fin d'après-midi qui a été créé en 2001 et qui a depuis inspiré d'autres communes.

L'Association des Producteurs Fermiers du Rhône souhaite organiser le 5 octobre prochain un événement qui permettra de valoriser auprès de la population les fruits d'une collaboration étroite entre les commerçants, la Chambre d'agriculture et la Ville de Lyon.

La Ville de Lyon souhaite soutenir cette initiative et marquer ainsi son attachement à la filière des producteurs pour renforcer la notoriété de ce marché entièrement réservé aux producteurs et fort de 29 commerçants engagés autour d'une charte. Ce marché est très prisé, ses horaires aussi bien que la qualité des produits vendus correspondent pleinement aux attentes des consommateurs.

Avis favorable de la Commission.

Mme RIVOIRE Françoise : Monsieur le Maire, chers Collègues, bien entendu, notre Groupe se félicite de cette subvention qui vient célébrer la réussite –comme l'a expliqué Mme Fondeur- du marché des producteurs sur la place Carnot dans le 2^e arrondissement. 10 années que ce marché fonctionne le soir notamment.

En séance du Conseil municipal de l'an dernier, vous nous aviez indiqué, Madame Fondeur, votre souhait de créer un nouveau marché sur le secteur de Gerland, en vous appuyant sur les résultats d'une étude sur le marché du soir du quai Augagneur.

Cette deuxième expérience de marché du soir semble également réussie, quand aurons-nous le bilan ?

Je vous rappelle que Gerland attend un nouveau marché depuis longtemps. Le Conseil de quartier de Gerland s'est pleinement impliqué dans ce dossier et attend impatiemment la création de ce nouveau marché.

Il est important de redonner une vitalité à ce quartier en pleine mutation dont la population augmente fortement et notamment avec l'arrivée d'habitants sur la ZAC du Bon Lait.

Alors ma question sera simple : où en est-on de cette étude ? Y aura-t-il un nouveau marché à Gerland d'ici peu ?

Vous le savez, la question des marchés et des circuits courts tient à cœur aux élus d'Europe Ecologie – Les Verts et vous pourrez donc compter sur notre aide pour vous appuyer dans cette démarche.

Je vous remercie.

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)